
Marco Lehmann-Waffenschmidt

Marco Lehmann-Waffenschmidt hat nach dem humanistischen Abitur in Heidelberg Mathematik und Wirtschaftswissenschaft an der Universität Heidelberg und der ETH Zürich studiert und war Stipendiat der Studienstiftung des deutschen Volkes.

Nach Promotion und Habilitation in Wirtschaftswissenschaften an der Universität Karlsruhe wurde er als Professor für Angewandte Mikroökonomie an die Technische Universität Dresden berufen. Wissenschaftliche Arbeitsgebiete sind u.a. Evolutionsökonomik und Verhaltensökonomik. Die damit verbundenen Themenbereiche „fortwährende Entwicklung“ und „(Selbst)Reflexion“ könnte man als gedankliche Brücken zum Flötespielen sehen.

Er hatte Unterricht bei Willy Freivogel, besuchte Meisterkurse u.a. bei René Le Roy und André Jaunet.

Mitglied der DGfF ist er seit ihren Anfängen, wurde später Vorstandsmitglied und schreibt regelmäßig für die Flöte aktuell.